



# 学校だより

小和田小学校

令和6年 7月号

学校教育目標 「心も体も丈夫な子」「思いやりのある子」「自ら学ぶ子」

学校経営方針 一人ひとりを大切に、社会力のある人を育み、みんなの笑顔がある学校

校長 高澤 誠

校庭のあじさいの花がきれいに咲いています。梅雨入りして蒸し暑い日が多くなりました。学校では、熱中症に注意をして授業等を行っています。また、体育では水泳の授業も始まりました。「早寝、早起き、朝ごはん」といいますが、体調を整えるために、すいみんと朝食はしっかり取ってほしいと思います。さて、夏休みまであと20日あまりです。暑さに負けず、がんばりましょう。



## 運動会

第51回小和田小学校運動会を6月1日(土)に開催しました。前日までの雨も上がり、早朝から先生方によるグラウンド整備や準備のおかげで舞台は整いました。この日を目指して、各学年が一生懸命練習を重ねてきました。応援団の迫力ある応援エールで、運動会が始まりました。一生懸命に走る姿に、「がんばれ!」とたくさんの声援が聞かれました。また、学年競技はさまざまな工夫がされ、競技をする児童に温かい拍手をいただきました。運動会を通して、勝ち負けだけではなく、最後までやり抜くことや協力することの大切さ、友達や先生、応援して下さった保護者や地域の皆さまに感謝できるようになることを願っています。半日日程でしたが、内容の充実した運動会が実施できたと感じています。

## 小中合同引き取り訓練

6月14日(金)に小中合同引き取り訓練を行いました。震度5弱以上の地震が発生した場合を想定して、児童を安全に保護者に引き渡すための訓練です。児童は、地震発生時の放送を聴き、ヘルメットをかぶり、机の下に隠れ、頭を守りました。その後、大津波警報発令の想定で校舎の3・4階教室に避難しました。みな真剣に行うことができました。その後、引き取り訓練を行いました。大震災はいつ起こるかわかりません。万が一に備え、安全教育をしっかりと行って参ります。保護者の皆さまにはご協力いただき、ありがとうございました。

## 学校評議員会

第1回学校評議員会を6月21日(金)に開催しました。学校評議員の皆さまから本校の教育活動について様々なご意見をいただき、よりよい学校づくりを進めて参ります。

<小和田小学校学校評議員> (敬称略)